

写真で綴る宮城県日中の主な活動 2023



定期総会での佐々木会長挨拶（8／26）



新潟総領事館 康暁雷副総領事の講演



定期総会後の記念撮影



魯迅先生逝世八十七年碑前献花式の一コマ（10／19）左より仙台魯迅先生顕彰郡和子会長代理金子雅仙台市文化観光局長の挨拶、宮城県日中友好協会佐々木謙会長の挨拶、東北地区中国学友張馨予会長の挨拶。



左より宮城県経済商工観光部国際政策課石橋純一副参事兼統括課長補佐の挨拶、水戸雄二理事長の「魯迅之碑」説明、代表4名の献花。



留学生 王昌竜君の竹笛演奏



参加者一同記念撮影



仙臺綠彩館で留学生昼食交流会の一コマ



全日本中国語スピーチコンテスト東北大会2023の一コマ（10／28）左から金井恭子副会長挨拶、康暁雲副総領事の挨拶、94歳の誕生日を迎えた坂田氏の発表風景。



登米市日中友好協会	登米市日中友好協会
事務局長	事務局長
TEL ○二三〇一三一三一三一六	TEL ○二三〇一三一三一三一六
副会長	副会長
太小佐々	太小佐々
田白木	田白木
幸	幸
博記猛	博記猛

富谷市日中友好協会	富谷市日中友好協会
理事長	副会長
TEL ○二三〇一三一三一三一六	TEL ○二三〇一三一三一三一六
FAX ○二三〇一三一三一三一六	FAX ○二三〇一三一三一三一六
水 戸	横安渡松中
雄 雄	山住辺田山
（事務局兼 事務局兼	弥稔俊勝耕
二生幸一幸一	利富次寿士夫夫男孝郎

大崎市古川中里四丁目五十一四（菅井）	佐々木井田橋木利富次寿士夫夫男孝郎
理事兼事務局長	副会長
TEL ○二三〇一三一三一三一六	副会長
FAX ○二三〇一三一三一三一六	副会長
横安渡松中	木齋加白
山住辺田山	村藤藤井正敏雅省
（菅井）	利富次寿士夫夫男孝郎

大崎市日中友好協会	大崎市日中友好協会
副会長	副会長
佐々木菅村高鈴	佐々木菅村高鈴
副会長	副会長
木齋加白	木齋加白
村藤藤井正敏雅省	村藤藤井正敏雅省
利富次寿士夫夫男孝郎	利富次寿士夫夫男孝郎
副会長	副会長
木齋加白	木齋加白
村藤藤井正敏雅省	村藤藤井正敏雅省
利富次寿士夫夫男孝郎	利富次寿士夫夫男孝郎

石巻地区日中友好協会	石巻地区日中友好協会
副会長	副会長
仙台市泉区上谷刈字同原七一三七	仙台市泉区上谷刈字同原七一三七
副会長	副会長
三針郷	三針郷
浦生湖	浦生湖
健	健
光勇八郎一	光勇八郎一



2023年地区協会活動の歩み

「仙台七夕ゆかた着付け体験会」を開催。今年は七夕の中心街の東京エレクトロノホール会議棟を会場とし、様々な飾りつけを皆で創作し、総勢五十名近くの皆さんと共に楽しい交流となりました。

留学生の皆さんに願いを込めて書いていただいた短冊には「望日中友好」「平安健康、早く卒業!」等々、心にしみる言葉が寄せられました。

また十一月二十六日には「日中友好親善おせち料理教室Ⅱ」として、今回は宮華



日中友好親善友好料理教室Ⅲ



仙台七夕ゆかた着付け体験会

新たな年を迎えて

各行事が通常どおり実施されるようになつた。この「魯迅先生逝世八十年祭」が、コロナ期間中の十七周年碑前祭が遅れを取り戻さんと努力してまいりました。先生胸像前にて開催二月に定期総会をされ、その後開かれた仙台市博物館の魯迅開催したのち四月に仙台市による長春学友会の留学生との市公式訪問団を四年ぶりにお迎えし、交流会にて懇談いたしました。十月には毎年恒例に続き六月には四年ぶりに制限なしで「仙台国際ハーフマラソン大会」が開催されまして長春市をはじめとする各国選手団が熱い走りを見せてくれ、その前後に激励の夕食会や同大会終了後仙台市の国際姉妹都市等選手団本協会といたしまし

富谷市日中友好協会の活動

—二年振り返って

仙台市日中友好協会

歩 の 手 す た す。 た。	街道まつり	六 に ま ど す。 す。
	<p>当協会の現状は役かい、事務局体制並 員会の開催もままなく、従来から らず、会員の減少もを図りながら、会の 進み、会そのものの存続を目指す地道な 存続さえ危ぶまれる活動に迫られてい ます。</p>	<p>泉田中の一年 仙台市泉日中友好協会</p>
<p>今は困難に立ち向 ります。</p>	<p>登米市日中の一年 登米市日中友好協会</p>	<p>二〇二三年はコロナながら、従来から ナが第五類に分類さの活動の基本である れたとは言え、中々会員交流を中心とし 活動を計画することた、「新年会・お花見 ができない、一年と及び交流グラウンド・ なりました。</p>
<p>これまでの休止状実施していきたいと 態から活動を再開す考えます。</p>		<p>ゴルフ大会」などを 必要がありますが、来年こ そは会員の協力を頂</p>

登米市日中の「い」の一年

登米市田中友好協会

九八九一六〇一

柴田町船岡土手内二三四一三

会長 中島亮祐
副会長 加茂紀代子
副会長 舟山彰

柴田町日中友好協会

譜
賀
新
年

会長	佐々木守伸
副会長	村上豊子
事務局長	鈴木悟
四	九八九一一二三四
五	大河原町金ヶ瀬字中川原五一（鈴木方）
六	〇一二三四一五二一一三〇一二〇

委員長	櫻井
副委員長	曾
副委員長	小野寺
事務局長	横山
事務局長	弥生

宮城華僑華人連合会

會長薛松濤

九八〇一〇〇四
宮城県仙台市青葉区宮町一-四-一八
郭輝方 宮華連事務局

仙台市太極拳協会

會長清水雅行

九八一〇九三四

さて、当協会の昨年の活動は、コロナが第五類に移行したこともあり、感染予防に十分に注意しつつ事業を実施しました。二月に定例総会を開催し、総会後、留学生を招待（留学



芋煮会



觀桜会

迎えるとい
う選択もで
きるのだと
いうことを
講座に参加
し初めて知
りました。
七月には
「漢方から考



在宅医療を学ぶ講座風景



元宵節を祝う交流会の記念写真

台湾の食べ物に生二人参加)しての「臭豆腐」というもの新春の集いを実施しがあり、台湾の人はました。四月には、皆、ほおばって食べるそうです。匂いや見た目でおおかたの味は想像がつきますが、本当の味は食べた。十一月には、芋てみないと分かります。せん。そして、好き嫌いはあります。しかし、何回も食べて食しました。

恒例の観桜会を開催(留学生五人参加)し、一日千本桜植樹百周年の桜を探索しました。年桜を探索しました。十一月には、芋煮会を開催(留学生六人参加)し、宮城県の芋煮汁とお握りを国際交流は相互理解です。

台湾の食べ物に生二人参加）しての解が必要だとは思いはりませんか。変「臭豆腐」というもの新春の集いを実施しますが、A-Iでさえわった味が癖になるがあり、台湾の人はました。四月には、作為する時代、腹のかもしれません。皆、ほおばって食べ恒例の観桜会を開催探し合いは、政府高 本年も、昨年同様るそうです。匂いや（留学生五人参加）し官に任せ、我々は庶の総会・観桜会・芋見た目でおおかたの一目千本桜植樹百周民の味「臭豆腐」を煮会を開催する予定味は想像がつきます年の桜を探索しまし試食してみるようですが、本当の味は食べた。十一月には、芋国際交流をしようでてみないに分かのま意会を開催（留学生

二〇一四年度の基本方針

当協会は、二〇二二年（壬寅）に催事となつた。会場は、仙台市にて開催された。三年立冬に入つた十日（十一月十日）から、一月十日（金）まで、十四日（火）の五日間、楢木学習センターにて「文化交流書画展」を開催した。展示した作品は、六十五名が訪れ、柴田町小中学校九校・幼稚園・国際姉妹都市中国江蘇省丹陽市及び往来都市鎮江市・柴田町書道藝術協会・書道教室の作品九十点を展示し、子供たちへの「みんなで書こう」コーナーも設けて親子の楽しい時間を過ごすことができた。展示された作品を見ようと町民の皆さん一五九名が来場された。行なつた。展示された作品を見ようと町民の皆さん一五九名が来場された。（大人九十四名・子供六十五名）が訪れ、十七年目の開催を終えました。



柴田町日中友好協会

二〇一三年の主な活動

オンライン交流推進委員会の活動

頌春

当協会は、二〇二一催事となつた。会場三年立冬に入つた十準備には、仙台大学一月十日（金）から留学生と会員合同で十四日（火）の五日行なつた。展示され



オンライン交流推進委員会では、十二月にオンラインで日本語発表会を開催し、嬉しい交流に発展しました。聴衆の数は五十人余り、宮城県だけでなく、上海や北京、ソウル、北海道、東京など各地から ZOoOm でつながり、この他にも五月に広州工商学院の日本語科の学生さんと協会会員が台湾北で再会したという、本語発表会を開催しました。

不動産の 宮城県知事(11) 第2500号
株式会社 セプロ
代表取締役 若生 博
西九八一-三二三三
仙台市泉区泉中央三丁目15-15
TEL〇二二一七七一-七一六一
セプロ泉中央1F

ら視聴していただき、日本の企業について
ました。出場者は台の情報交流を行いま
湾から一名、仙台から四名。定例のZoomb
交流会は盆と正月以
と宮城県に関するこ外の毎週火曜日夜八
とです。宮城で観光時から開催し、留学
中に感じたことを述べた胡さんが最優秀
る中国人と交流し
賞に輝きました。まました。三十分間だ
た、台湾から参加のけでするので、皆様の
張さんは、後日ご家ご参加をお待ちして
族と松島を訪れ、まおりります。

株式会社 風狂研究室

鹿島建設(株) 東北支店

〒九八〇一〇八〇二
仙台市青葉区二日町一番二七号

TEL〇二三一—二六一一七一

勝治 博

専務執行役員
東北支店長

株式会社 風狂研究室

四九八九一三一二四
仙台市青葉区落合六丁目二四一一八

河北新報トラベル
代表取締役社長
鈴木孫小張
紳成教國
一華子華

四 九八〇一〇〇一三
仙台市青葉区五橋 一一一一〇

品質は語る……

白松がモナカ
白松がヨーカン


白松がモナカ本舗
000120-008940
<http://www.monaka.jp>

石巻地区日中友好協会の一年
今年は石巻地区中友好協会結成四十周年と石巻市と温州中友好協会結成四十周年の年になつてお

定した行事は日中料理教室を除き行いましたが、五回開催で響もありましたが予約締結四十五周年記念として行いました。役員会は行事の

た。「日中平和友好条約締結四十五周年記念」として行いました。

今年度の活動は全て「日中平和友好条約締結四十五周年記念」として行いました。

役員会は行事の



川劇 变面披露



春節祝賀会



中国語講座の一コマ

